

# AYUNTAMIENTO SANTO DOMINGO NORTE

## Programa Radiofónico, Periódico Digital y Televisivo



The screenshot shows a web browser displaying the NoticiasSDN website. The page features a blue header with the site's logo and navigation menu. The main content area contains an article with a photograph of a waste collection truck and a building. The article title is 'A LA EMPRESA RECOLECTORA DE DESECHOS SE LE VENCIO EL CONTRATO CON LA ALCALDÍA DE SDN HACE MÁS DE 2 MESES Y SIGUE OPERANDO ¿ESTO ES LEGALMENTE CORRECTO?'. The article text discusses the waste management contract and the current situation. To the right of the article, there is a 'RADIO RITMORIENTAL' player and an advertisement for 'GILDAN' promoting educational quality. At the bottom right, there is a 'JP webs.net' logo and contact information.

JUEVES, 26 SEPTIEMBRE DE 2023 | Blog NoticiasSDN.com

¡La voz de Sto. Dgo. Norte!

### Noticias SDN

Política Municipales Opiniones Barrios Deportes Educación PN - Militares Sucesos Salud Transporte Otras -

**RECIENTES:** A la empresa recolectora de desechos se le venció el contrato con la Alcaldía de SDN hace más de 2 meses y sigue operando ¿Esto es legalmente correcto?



#### A LA EMPRESA RECOLECTORA DE DESECHOS SE LE VENCIO EL CONTRATO CON LA ALCALDÍA DE SDN HACE MÁS DE 2 MESES Y SIGUE OPERANDO ¿ESTO ES LEGALMENTE CORRECTO?

Redacción · 27 septiembre, 2022

Por Jarlen Espinosa.  
Santo Domingo Norte. – La actual empresa encargada de la recolección de los desechos sólidos en este municipio, Xenakis Investment, SRL, ha estado operando pese a que su contrato se venció hace *más de dos meses*.

Así lo han dejado saber varias fuentes de **Noticias SDN**, quienes aseguran que esta es la hora que la administración que encabeza el alcalde Carlos Guzmán, no ha llamado a licitación como corresponde.

La recolección de los desechos sólidos ha sido el fuerte del actual alcalde de SDN, de hecho, hay quienes piensan que *«todo se destina a la recolección de basura»*, cuando se le pregunta sobre obras y ejecución del Presupuesto Participativo.

Hasta el momento el manejo con la empresa Xenakis Investment, SRL de parte de la alcaldía, ha sido la de alquiler de camiones y servicios, sometimientos que ha hecho el alcalde Carlos Guzmán y que le han sido aprobado por el Concejo de Regidores.

En una de esas aprobaciones estuvo presente, en marzo del pasado año, donde el Concejo aprobó que el alcalde utilizara RD\$ 30.000.000,00 de pesos para alquilar 10 camiones compactadores de 25 a 30 yardas, por un período de seis meses.

- **Concejo de Regidores de SDN dan luz verde a Carlos Guzmán para alquilar camiones por RD\$30 millones de pesos**

**RADIO RITMORIENTAL**

Radio Ritmoriental

En Gildan, fomentamos la calidad en la educación en favor de los niños, niñas y adolescentes de las comunidades donde operamos, a través del programa:



**JP webs.net**  
Construimos tu sitio en tiempo récord!

Jpalanco852@gmail.com  
828-852-5151 / 809-997-8626

